

西 ～にし～

Good News

■武蔵台学園「地域と連携した作業学習の販売活動」(地域連携)

10月13日(日)、本校高等部がグランデュオ立川で開催された「ものづくりのわ」に出店しました。「ものづくりのわ」は、地域に暮らすクリエイターを支援する目的で2020年9月に国立駅で始まりました。今回、高等部2・3年生作業学習班から生徒7名が学校の代表として、販売活動を行いました。

当日は3連休の中日で、たくさんの往来があり、朝から多くのお客様に製品を手にとっていただきました。メモ帳や写真立て、巾着、お皿など各作業班の製品はとても好評で、完売でした。生徒たちにとって大きな店舗での出店は初めてでしたが、校内での日頃の学習成果を発揮し、緊張しながらも丁寧な接客を行うことができました。また、武蔵台学園の場所や活動内容などについて質問される方もおり、地域の方々に本校を知ってもらうよい機会になりました。

今後も地域と連携し、児童・生徒が学校や社会の中で自分の役割を果たしながら、自分らしい生き方を実現していく過程であるキャリア発達を促すキャリア教育の視点から、学ぶことや働くことの意義について考えたり、様々な働き方や生き方があることを理解したり、今学校で学んでいることと自分の将来とのつながりを考えたりするキャリア教育につなげていきます。

(主幹教諭・福島 紀子)



高等部2・3年生 作業学習班の生徒が販売活動を行う様子

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【[R6_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】 【[R5_西部所_「西\(にし\)」Good News](#)】

支所 【[R6_西部支所_GOOD NEWS](#)】 【[R5_西部支所_GOOD NEWS](#)】 特集号 【[R5_Good News 特集号](#)】



Teams版にリニューアルしました!